

Учетная запись родителя/опекуна FLVS

FLVS ценит родителей как партнеров. От утверждения запросов на курс до отслеживания прогресса учетная запись родителя/опекуна позволяет родителям применять практический подход к академической жизни своего ученика в FLVS.

С вашей учетной записью родителя/опекуна вы будете иметь:

- Круглосуточный онлайн-доступ к отправленным или оцененным заданиям и журналу успеваемости вашего ребенка
- Ежемесячные телефонные звонки от учителей
- Ежемесячные отчеты о проделанной работе отправляются по электронной почте родителям
- Регулярные обновления по электронной почте от учителей
- Широкий доступ к учителям

Kak sozdat' uchetnuyu zapis' roditelya/opekuna:

Студент заполняет заявку: Во-первых, студент должен пройти процесс регистрации. После того, как учащийся заполнит онлайн-заявку, он получит студенческое имя пользователя/пароль. Это имя пользователя/пароль учащегося понадобится вам для создания учетной записи родителя/опекуна.

Создайте учетную запись родителя/опекуна: Нажмите здесь, чтобы начать создание учетной записи родителя/опекуна <u>parent account</u>

Kak dobavit' novykh uchashchikhsya v uchetnuyu zapis' roditelya/opekuna:

- Войдите в свою учетную запись здесь: parent account
- В разделе «История учащегося» нажмите «Добавить еще одного учащегося».
- Страница обновится и попросит вас ввести регистрационную информацию вашего учащегося для подключения двух учетных записей.
- После того, как вы соедините две учетные записи, вы сможете следить за прогрессом вашего ребенка в любом из курсов, на которые он зачислен.

Как следить за успеваемостью вашего ребенка в каждом классе:

- Нажмите на ссылку курса, который вы хотите отслеживать. Некоторые курсы состоят из 2 сегментов, а некоторые из одного сегмента. Найдите сегмент, который отображается как «активный», чтобы увидеть прогресс вашего ребенка.
- Как только вы окажетесь на курсе, вы увидите синюю панель навигации, расположенную в верхней части экрана.



- Нажмите на кнопку «Журнал оценок». Здесь вы можете увидеть, какие именно отзывы были отправлены, когда они были отправлены и как оценивается каждый из них. Прокрутите до нижней части серого поля для текущей оценки за курс. Это тот, который говорит «Текущий процент сегмента 1 (осенние курсы) или Текущий процент сегмента
 2» (весенние курсы) Если вы нажмете на название каждой оценки, вы увидите рейтинг, полученный вашим ребенком. Учащиеся могут отправить оценку 3 раза, и в полученных отзывах будет объяснено, что нужно добавить и исправить, чтобы учащийся мог попытаться повторно правильно отправить оценку.
- Если оценка показывает, что она была отправлена, и вам интересно, была ли она уже оценена, просто нажмите на это задание в журнале оценок. Если там, где должны быть баллы, стоит пустая оценка, это означает, что часть теста, оцениваемая вручную, еще не оценивалась. Будьте осторожны, чтобы не нажать на «экзамен» (тест), если в столбце «Дата отправки» нет даты. Это означает, что они еще не сдавали экзамен, и вы будете заблокированы, если сдадите его. Вы можете заметить, что некоторые задачи могут иметь временные 0, потому что они не были завершены вовремя. Студенты должны выполнить их как можно скорее, чтобы наверстать

упущенное. После того, как учащийся отправит работу, ее оценка может занять от 24 до 48 рабочих часов. Оценка не проводится в выходные дни, так как FLVS закрыт по выходным.

 Чтобы узнать, успевает ли ваш ребенок, сравните номер последней сданной им оценки с соответствующей диаграммой темпа, которая находится на главной странице курса. Вы можете вернуться на домашнюю страницу, щелкнув логотип FLVS в левой части панели навигации.



- Помните, что ожидается еженедельная работа. Настоятельно рекомендуется работать по порядку, так как уроки основаны на предыдущих уроках, а работа по порядку сделает концепции более понятными и настроит учащихся на успех. Оценка на основе обсуждения должна быть завершена после завершения работы над модулем и не может быть пропущена или пропущена.
- У тебя есть вопросы? Вы всегда можете связаться с учителем вашего ребенка. Вы также можете отправлять текстовые сообщения на своем родном языке, и учитель вашего ребенка будет использовать Google Translate для общения с вами.



FLVS Parent/Guardian Account

FLVS values parents as partners. From approving course requests to monitoring progress, the Parent/Guardian Account allows parents to have a hands-on approach with their student's academic life at FLVS.

With your Parent/Guardian Account you will have:

- 24-7 online access to submitted and/or graded assignments and your child's grade book
- Monthly phone calls from teachers
- Monthly progress reports emailed to parent emails
- Regular email updates from teachers
- Extensive access to teachers

How to create your Parent/Guardian Account:

- Student Completes Application: First, the student must complete the signup process. Once the student has completed the online application he/she will receive a Student Username/ Password. You will need this Student Username/ Password to create your Parent/Guardian Account.
- Create your Parent/Guardian Account: Click here to begin creating your
 Parent/Guardian Account

How to add new students to your Parent/Guardian Account:

- Login to your account here.
- Under "Student Records" click on "Add Another Student"
- The page will refresh and ask to enter the student's login information to connect the two accounts.
- Once you have connected the two accounts, you will be able to monitor your child's progress in any of the courses in which your child is enrolled.

How to monitor your child's progress in each class:

- Click on the link for the course you wish to monitor. Look for the segment that shows as 'active' to view your child's progress.
- Once you are in the course, you will see the blue navigation bar (blue buttons)
 located at the top of the screen.



• Click on the 'Gradebook' button (on the black navigation bar, click on the icon with 3 white lines and then click on gradebook). This is where you can see exactly which assessments have been submitted, when they were submitted, and what the grade is for each. Scroll all the way to the bottom of the gray box for the current course grade. It is the one that says either 'Segment 1 Current Percentage (Fall courses) or Segment 2 Current Percentage' (Spring courses) If

you click on the name of each assessment, you will see the grading feedback your child has received. Students may submit an assessment 3 times, and the feedback received will explain what needs to be added and corrected, so the student may try resubmitting the assessment correctly.

- If an assessment shows that it has been submitted and you are wondering whether or not it has been graded yet, simply click on that assignment in the grade book. If there is a blank score where points should be, that means that the hand scored portion of the assessment has not been graded yet. Be careful not to click on an 'exam' (test) if there is no date in the 'date submitted' column. This means that they have not yet taken the exam and will be locked out if you enter it. You may see that some assignments may have temporary 0's because they were not completed on time. Students will need to complete them as soon as possible to catch up. Once a student submits work, it can take between 24 -48 business hours to be graded. Grading is not done over the weekend, as FLVS is closed on weekends.
- To tell if your child is in pace, compare the number of the last assessment they
 completed with the appropriate pace chart that is found in the home page for the
 course. You can go back to the home page by clicking on the FLVS logo on the
 left side of the navigation bar.



- Remember that weekly work is expected. Working in order is highly
 recommended, as lessons build on previous lessons and working in order will
 make the concepts much more understandable and will set up students for
 success. Discussion Based Assessments need to be completed once a module's
 work has been completed and may not be skipped.
- Have questions? You are always welcome to contact your child's teacher. You
 may also text in your home language and your child's teacher will use Google
 Translate to communicate with you.